

WARTA

Asa Masih Ada, Anak-anak Persab Brebes Menang Telak 3-0 Atas B JL 2000 Semarang

AAN SETYAWAN - JATENG.WARTA.CO.ID

Dec 8, 2021 - 11:00



Batang – Wajib menang agar tetap membuka peluang lolos ke babak selanjutnya di Piala Soeratin U-17 Jawa Tengah 2021, membuat anak-anak Laskar Jaka Poleng muda atau Persab Brebes tampil kesetanan melawan kesebelasan Bajak Laut (BJL) 2000 Semarang, di Stadion Moh. Sarengat Batang, Kabupaten Batang, Jawa Tengah. Selasa sore (7/12/2021).

Anak-anak Persab Brebes junior di bawah asuhan Coach Heri Yuliantoro atau AA dan Tarikh Azis ini, meraih kemenangan meyakinkan dengan skor 3 – 0 di laga lanjutan penyisihan grup A.

Ketiga gol itu masing-masing diceploskan oleh Nanang Slamet Widodo, Bakhtiar Amjad Nur Hafizh, dan Agus Ikhsanudin, semuanya di babak kedua, walaupun di di babak pertama M. Yusuf (kapten tim Persab) dan kawan-kawan mampu menguasai permainan namun tak ada gol tercipta.

Kemenangan Persab Brebes junior itu harus dibayar mahal lantaran M. Yusuf harus dilarikan ke rumah sakit terdekat karena cedera dislokasi di bagian pergelangan tangan kiri saat berlangsungnya 45 menit babak pertama.

Memasuki babak kedua, kehilangan sang kapten itu memicu semangat rekan-rekannya sehingga akhirnya Persab Brebes junior berhasil mencetak tiga gol tanpa balas.

Usai laga Coach AA menyampaikan, atas hasil itu maka peluang anak asuhnya untuk lolos ke babak sepuluh besar masih terbuka lebar.

“Lolos atau tidaknya kami masih ditentukan dari hasil pertandingan tuan rumah Persibat Batang melawan B JL 2000 Semarang besok sore (8/12),” ujarnya.

Ia pun menyatakan bersyukur dengan kemenangan yang cukup besar atas lawannya tersebut. Menurutnya, surplus 3 gol itu akan menjadi modal yang besar jika seandainya Persibat Batang menang atas B JL 2000 Semarang.

Jika Persibat Batang menang atas B JL 2000 Semarang maka nilai akan sama dengan Persab yaitu 4, nilai itu akan didapatkan dari sekali seri dan menang.



Apapun hasilnya nanti, Coach AA tetap bangga kepada para anak didiknya yang

terus menunjukkan semangat perjuangan yang tanpa menyerah.

Untuk diketahui, anak-anak Laskar Jaka Poleng tergabung dalam grup A penyisihan Piala Soeratin U-17 Jawa Tengah 2021 bersama Persibat Batang dan BJL 2000 Semarang.

Pada laga perdana melawan Persibat Batang, anak-anak Brebes ini bermainimbang 1-1 di kandang Persibat Batang.

Perjuangan skuad Persab Brebes junior kali ini untuk mengulang kesuksesan para seniornya yaitu Egy Maulana Vikri dan Witan Sulaiman, saat menjuarai Piala Soeratin U-17 tahun 2016 silam. (Aan/Red)